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　2023年3月10日(金)午前9時より、トーヨーサークル本部2階
大会議室にて2023年度経営計画会議が開催されました。今回
は7拠点をオンラインでつなぎ、各社・各部署の代表者40名余り
が参加しました。小野喜明本部長がトーヨーサークルの経営戦
略・方針について報告された後、各部門の代表者が2022年度
の実績分析、今後の事業計画と達成に向けた施策、設備投資、
教育などについて報告しました。

　小野喜明本部長より23年度の目標と方針、
戦略につづき経営ビジョンと事業ロードマップ
が示されました。「State of the art 」と題し時代
における光学技術の最先端の考え方と今後の
重要課題を全員で共有しました。各社の発表に
おいては役員との質疑意見交換が活発に行わ
れ課題や施策が明確になりました。
　今年は例年に増して多様化の状況の中、トヨテックを核とした
情報を含むリソースの連携と有効活用による施策の推進が重要
であり、事業はもとより社員個人、組織の成長戦略が各社より示さ
れました。4月に向けてそれぞれの部署にてブレークダウンが実施
されます。
　新年度がいよいよスタートします。

代表取締役副社長
小野　理
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生活関連委員会
新年度に向けて
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委員長 竹本 茂夫

５Ｓ活動で
安全性、生産性、快適性の向上へ！

みんなで作ろう楽しい職場

５Sパトロールの様子

委員長 白井 宏明

ストップ・ザ・交通事故
めざせ 安全で安心なトヨテック！

委員長 雫 康行

2022年10月　交通安全講習会の様子

2022年6月　豊川リレーマラソン 完走後の集合写真

５Sポスター

　毎年５Ｓパトロールをしておりますが、
年々指摘件数が減り、また指摘項目も以前より
ワンステップ高い指摘内容になってきております。これも
みなさんの５Ｓ活動へのご協力のおかげです。ありがとう
ございます。
　新年度も、全員で５Ｓ活動をする事で、５Ｓの意識付けを
しつつ、現場の安全性や生産性の向上、また、職場の快適
性の向上に繋げていけるように、今後も５Ｓ委員会の活動
をより推進してまいりますので、よろしくお願い致します。

　新型コロナの影響により、過去２年は納
涼会やボーリング大会などイベントは何一つ
出来ない状況が続いてきました。今年度は、世間でイベン
ト開催緩和の動きが出てきて、トヨテックでも６月に3年ぶ
りに開催された豊川リレーマラソンに参加しました。また、
新たな試みとして非接触型のイベントとして写真コンクー
ルを開催することになりましたので、是非参加下さい。来年
度は、納涼会やボーリング大会が開催できる状況を願いな
がら、社員の皆さんに喜んで頂ける企画を準備していきた
いと思っています。

　今年はサークル全体での交通事故件数
が委員長になってから、最も多い年になってし
まいました。原因の一つは、新型コロナ感染症の影響により、
計画していた委員会活動が出来なかったことだと思います。
又、近年ではサークル全体で行う交通安全講習会が少人数
での開催になり交通安全への意識が少なくなっているよう
な気がします。　来年度は、「ライト・オン運動」の社内規定へ
の取組やサークル全体で交通安全講習会の開催を考えて
います。
　運転管理委員会は、社員の安全と地域社会における交通
安全を願い、活動しています。



仕事終わりにアイ
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のが日課。一番の
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人財開発部
村越 義光さん
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　気温が高くなり、春の訪れを感じる今日この頃ですね。コロナ禍
により外出を控えるなど、日々のストレスや運動不足を感じていま
せんか。
　トヨテックでは、豊川市のアイレクススポーツクラブGRANDEを
無料で利用できる法人社員証を提供しています。アイレクスでは、筋
トレやランニングを行うマシンの他、レッスンプログラム（ヨガ・有酸
素運動）や、充実したスパエリア（大浴場・サウナ）があります。アイレ
クスのスパエリアは、超軟水という温泉成分に近い水を使用してお
り、リラックス効果が高くとてもお勧めです！日頃の運動不足を解消
でき、ストレス発散にジム活は最適だと思います。
　一度、アイレクススポーツクラブGRANDEに足を運んでみてはい
かがでしょうか。ジム活やサ活（サウナ活動）が思いがけない趣味に
なるかもしれませんよ。

　本審査の結果、QMS・EMS共に改善指摘事項はなく、登録されているマネジメントシステムが維持されて
いるとの評定を得る事ができたのは、日々、皆さんの対応の成果の現れです。
　皆さん、対応ありがとうございました。
　マネジメントシステムを更に良くする為の「改善の機会」が
8件、良かった点の「グッドポイント」が4件でした。（詳細は、
ノーツの「お知らせＩＳＯ関連ＤＢ」に掲載していますので、各
社ISO推進担当者に確認ください。）
　今回の審査で受けた事を振り返り、次年度の定期審査に向
けて、改善の機会の対応及び気づきの点の対応に向けた施
策・方法等を検討し、改善処理強化の活動を進めて行く考え
でいますので、各組織の皆さん、各組織のISO推進担当者は、
引き続きQMS・EMSの順守と維持管理の程よろしくお願い致
します。

※撮影は、特別に許可を得て行いました。

オープニングミーティング

品質保証室　大岩室長コメント

　日本品質保証機構（JQA）による、ISO9001並びにISO14001の更新審査が2023年2月21日、22日の2日間
にかけて行われました。

ご興味のある方は、
人財開発部 櫻井まで
お問い合わせください。
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トーヨーサークル　人財開発部・TOCOM事務局

豊 川 市 西 豊 町 二 丁 目 3 5 番 地
　 〈0533〉８５ー１１１０（代）

　2023年3月31日付をもって、株式会社トヨテック常
勤監査役の杉木義広さんが退社されます。
　杉木さんは1989年2月に新城精工に入社され、以
来勤続34年間、トヨテックにて組立業務、生産管理、
品質保証、東秀光学総経理、人財開発部などで要職
を務められました。社員の多様性と可能性を尊重し、
常に新しいことに挑み続ける姿は社員の模範であ
り、「困ったときは杉木さんに…」と、周りから頼られる
存在でした。
　杉木さんからメッセー
ジを頂きましたので、記
載させて頂きます。

　振り返ってみれば長いような短いような 34 年間

を、トヨテックで過ごしてきました。ここには書

き足せないくらいの経験をさせて頂き、自分自身

の成長に繋がり、充分やり切った感を持って退職

することができます。

　この会社で仕事ができたこと、社長、副社長を

はじめ、私と関わってくれた社員の皆さま全てに

深く感謝しております。

　時代はどんどん変わっていきます。これからど

んな事が待ち受けているかわかりませんが、トヨ

テックには素晴らしい仲間がいます。相互信頼、

相互協力、相互繁栄の社是を噛みしめて、皆さん

前へ、前へ進んで行ってください。少し離れたと

ころから、そんなトヨテックを見続けていきたい

です。長い間ありがとうございました。

＼   開 催 決 定   ／

詳細は後日、厚生委員会よりお知らせいたします。

　この度、新しい厚生イベントとして写真コンクー
ルを開催することとなりました。
　皆さん、奮ってご参加ください。

　皆さん、トヨテックの情報セキュリティ規定の
内容はご存じですか？サイバー攻撃、情報漏洩
から会社を守るための大切な規定です。しか
し、専門用語が多くて意味がよくわからない・・
そんな部分があるかと思います。
　そこで、情報システムＧより、情報セキュリティ
規定をわかりやすい内容へ置き換えたものを
発信していきます。専門用語はできる限りかみ
砕いた表現にし、イメージしやすいものとなって
います。
　一人ひとりが情報セキュリ
ティ規定を正しく理解・運用する
ことで、大切な情報と信頼を守
りましょう！

写真コンクール

退職に寄せて 社員の皆様へ

杉木　義広

杉木さん、長い間お疲れ様でした。

テーマ 私のびっくりしたこと、私の癒し、
私の〇〇自慢

対 象 豊川地区及び大分地区の全社員　
　　　　　　　（パートを含む）

期 間 作品募集：4月3日(月)～4月14日(金)
⇒その後、社員投票にて
　金賞、銀賞、銅賞、入賞を決定。

情報セキュリティ規定


